



OSAKA JONAN
JAPAN



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

WEEKLY BULLETIN

創立 1969. 5. 30
幹事 浅井 晃

会長 中谷 佳正
会報委員長 宮田 正人

Rotary



ROTARY CONNECTS THE WORLD

ロータリーは世界をつなぐ

2019-2020年度国際ロータリー会長 マーク・ダニエル・マロニー

RI 2660地区
大阪城南ロータリークラブ

臨時増刊 Vol.3

2020-4-17

事務所 〒542-0012 大阪市中央区
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号
TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899
<https://osakajonan-rc.org/>
E-mail:johan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町6-1-55
TEL (06)6773-1111
例会日 金曜日 12:30

地区ホームページ「友愛の広場」 開設のお知らせ

国際ロータリー第2660地区ガバナー 四宮孝郎氏
前略、新型コロナウイルス感染拡大防止強化のため、緊急事態宣言が発令され一段ギアを上げた対応が求められております。各クラブにおかれましては、これまで適切なご対応を頂いておりますが、政府、大阪府の要請の順守の徹底に向け、より一層のご配慮をお願いいたします。

さて、この度、新型コロナウイルスの感染拡大に負けず、親睦を深め、奉仕活動を続ける当地区全てのクラブと会員のための交流の場として、地区ホームページに特設サイト「友愛の広場」<https://www.ri2660.gr.jp/yuai/> を開設いたしました。休会で顔を合わせることが叶わぬ会員同士の交流の場として、クラブ内、IM組内、地区内の情報交換の場として大いにご活用ください。また、臨時週報用記事や卓話に利用して頂くため、随時、地区委員会から有用なコンテンツも配信いたしますので併せてお役立てください。

<ご利用方法の事例>

- ・ガバナーからのメッセージの配信
- ・地区委員会からの臨時週報記事、卓話に使用できるコンテンツ等の配信
- ・各クラブ会長からクラブメンバーへのメッセージ、幹事報告等の配信（WEB例会の一部としてご活用ください）
- ・現下の状況を踏まえての各クラブの新たな奉仕活動報告の配信
- ・新型コロナウイルスとの闘いに寄せるメッセージの配信 等

<ご投稿頂く内容>

- ・ビデオメッセージ等の動画
- ・文書によるメッセージ
- ・写真

投稿方法等詳細は地区ホームページ「友愛の広場」に掲載しておりますのでご参照ください。

なお、最初の投稿として、地区内全ての会員の皆様宛に、新型コロナウイルスとの戦いに寄せる私のメッセージを掲載しておりますので、是非クラブ会員の皆様にご案内ください。

「友愛の広場」ご利用に関して、ご不明な点がありましたらガバナー事務所にお問い合わせください。皆様のご利用をお待ちしております。

●お問い合わせ先

ガバナー事務所(担当:船橋) :gov@ri2660.gr.jp

新型コロナウイルスに関する 友事務所対応の件

ロータリーの友委員会 委員長
一般社団法人ロータリーの友事務所 代表理事
片山主水氏

表題の件につき、特に東京都の感染状況は日々拡大しているため、友事務所の対応策を、以下のように決断いたしました。発刊初めてのことでもあり、苦渋の選択となります。事情をご理解頂き、よろしくご承知ください。

- 1)基本的に友事務所職員は在宅勤務とする。期間は3月31日(火)～4月3日(金)とします。
- 2)以上により、5月号の発行を中止し、5～6月合併号の発行とします。
- 3)編集部および管理部に対する問合せには、メールにて対応いたします。

編集部 hensyu@rotary-no-tomo.jp

管理部 keiri@rotary-no-tomo.jp

- 4)今回の対策は緊急事態の対応であり、状況により、その都度判断します。

◆会長の時間◆

皆様、緊急事態宣言が発令され10日たちますが元気には過ごされていますか。私共の会社では時差出勤程度の対策しかできていませんが、各社、交替での隔日出勤、在宅勤務の体制をとっておられるところが多く、かかってくる電話も少なくなったように思います。仕事のペースダウンは仕方がありませんが、その分、今まで後回しで残っているものを処理するいい期間が出来たかもしれません。

又、ニュースでは、御堂筋や心斎橋の閑散とした映像が流れていますが、私の近隣の商店街は生活の場という事もあり、食料品を求める方がむしろ以前より多くなっているように感じられます。必要な外出以外は控えたいものです。又、テナントビルでテナントの社員ではなく出入り業者の方が感染していることがわかると、ビル全体の消毒が終わるまで立ち入り禁止となっているところもあるようです。コロナ禍が、徐々に忍び寄っているように感じます。最近の営業電話では最後に「コロナ、がんばってください!」「がんばりましょう!」で終わられる方がおられます。お互い「うつさない、うつらない」精神で自粛、この難局を乗り切りたく思います。

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

私にとっての新型コロナウイルス

内藤喬皓 副会長

新型コロナウイルスの為、当ロータリーの例会も期限の見えない休会が続いています。

新型コロナウイルスの正式名称はCOVID-19 Corona Virus Disease 2019 です。

1960年代に発見されたコロナウイルスは、現在までに4種類が人の通常のウイルスとして、認識されています。ほとんどの子供たちは、幼少期に様々なウイルスを経験していますが、子供たちの自然免疫力の高さが小児の罹患率の低い理由かもしれません。

毎日のニュースを見るにつけ、ポツンと一軒家にでも移住すればと考えますが、アマゾンの奥地でも感染が見られたように、すべての社会との隔絶は不可能であり、我々の日常に感染の機会が多くあるようです。

私の病院では、発熱の患者さんは一般の患者さんとは、別ゾーンで隔離し、または車中で待機をしてもらっています。そしてすみやかに、胸部レントゲン・肺CT・採血をし、在院時間20分以内を目標とし、COVID-19の疑いが濃厚なら、保健所に連絡をし、自宅待機の上、高次病院への受診の指示をいたします。しかし、この一連の動きも高次病院・感染症内科・呼吸器内科の受け入れのキャパシティは越えてきているのが現状です。

先の見えないコロナとの戦いですが、いずれワクチン・特効薬が出来ると確信しております。美味しいものを食べ・十分な睡眠を心掛け、適度な運動をし、ストレスを軽減し、個々の「自己免疫力」を高めることが何より重要であると思います。

皆さん！ しゅう きん ぺい です。

(集まらず) (近よらず) (閉鎖空間を避ける)

3密避け、一刻も早く日常を取り戻せる事を願っています。

余談ですが、12年間海外にいる娘が自宅に帰ってきており、帰国の目処が立たない事は、私にとっては嬉しい限りです。高速道路は渋滞が無く、また学校が休校となった孫たちが遊びに来ることが増え、爺は喜んでいます。

(編集担当 宮田)

会員増強にご協力を!!